



Antwort zur Anfrage Nr. 1804/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend **Absicherung der Querung des Fuß-/Radweges bei der Chana-Khan-Straße (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Stadtverwaltung prüft derzeit, ob der Endausbau des Gehweges bereits in naher Zukunft umgesetzt werden kann oder alternativ temporär eine Grenzmarkierung auf den Gefahrenbereich hinweist und zudem den Abstand der vorbeifahrenden Kraftfahrzeuge zum Fußweg hin vergrößert.

Mainz, 28.11.2011

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete